

## Ian Mackay: "Me gustaría renovar porque estoy feliz aquí"

23/05/2024



Mackay llegó en el mercado de invierno | Nando Verdú.

Ian Mackay llegó al CD Eldense en el mercado de invierno como sustituto de Andoni Zubiaurre que se había marchado cedido al Mirandés. El guardameta llegó con un contrato hasta final de temporada y aunque por el momento no hay ninguna oferta sobre la mesa para su continuidad la próxima temporada, asegura que "me gustaría renovar porque estoy feliz aquí. Ahora mismo no hay nada, pero creo que con ningún jugador. El club ahora mismo está centrado en salvar la categoría y entiendo que cuando eso se consiga ya se hablará sobre la continuidad".

El gallego tardó varios meses en debutar con la camiseta azulgrana hasta que lo hizo ante el Valladolid el 13 abril y desde entonces no ha perdido la titularidad al darle al equipo esa seguridad que necesitaba en la portería: "Intento devolver el cariño que me han dado rindiendo en el campo. Yo llegué a este club con el objetivo de ayudar en todo lo que me dejen".

El Eldense podría conseguir su permanencia en la categoría si gana el próximo domingo ante el Elche en el Martínez Valero, pero en el caso de que no fuera así aún tiene opciones de permanecer si Amorebieta, a tres

puestos de distancia, y Alcorcón, a cinco, pierden sus respectivos partidos. Sin embargo, Mackay no piensa en las distintas posibilidades sino en "ganar el domingo y que consigamos la permanencia sobrándonos puntos".

El guardameta ve que el equipo "está compitiendo bien estas últimas semanas. El domingo en Elche tenemos que hacer lo mismo que en los últimos partidos y no perder el foco".

En el caso de que Mackay renueve y el CD Eldense permanezca en Segunda División uno de los equipos a los que se tendrá que enfrentar es el CD A Coruña, del

cual Mackay se marchó tras una mala actuación en un partido "y que se me juzgue solo por eso me afecta". Además, el Depor ha hecho unas bufandas conmemorativas por el ascenso a la liga de plata con el nombre de todos los jugadores menos el de Ian Mackay, pero "todos los jugadores de allí me llamaron para decirme que este ascenso también era mío".